
 
4 de febrero de 2007 

FEB_07_034 
 

Sección: insular  
Plan de diversificación  
 
Barceló apoya la propuesta del Govern como fórmula para 
"sumar esfuerzos" 

La presidenta menorquina subraya la 
"coincidencia total" con el Ejecutivo balear 
en la necesidad de alargar la temporada 
turística pero recalca la importancia de 
"trabajar el tema de la calidad" 

M.V..Palma  

La presidenta del Consell de Menorca, Joana 
Barceló, expresó ayer su "coincidencia total" con 
los criterios del Govern balear para alargar la 
temporada turística y recalcó la importancia de la 
colaboración institucional en la consecución de 
este objetivo.  

Barceló respaldó el Plan de Diversificación presentado por el Ejecutivo el pasado jueves en 
FITUR, que consideró "un buen paraguas para sumar esfuerzos", tanto entre las distintas 
instituciones como con el sector privado, y subrayó la necesidad de "llenar de contenido" la 
oferta de destino mediante "actuaciones conjuntas" con el Govern, como la desarrollada para 
diseñar el nuevo mapa de rutas cicloturísticas.  

La presidenta menorquina también coincidió en la importancia de cubrir las necesidades de 
transporte aéreo para alcanzar el objetivo de la desestacionalización. La búsqueda de nuevos 
acuerdos con compañías de bajo coste es uno de los objetivos del Plan de Diversificación.  

Según Joana Barceló el transporte aéreo es "el gran reto" y debe asumirse con políticas 
específicas desde las administraciones públicas.  

Respecto a las modalidades que impulsa el planeamiento como alternativas de diversificación 
del producto, apuntó que próximamente se celebrará una reunión con la Fundació Turisme 
Menorca para preparar la promoción exterior de la oferta de senderismo, al tiempo que apostó 
también por otras fórmulas como el turismo ecuestre, de convenciones y congresos o náutico y 
apostó por potenciar el turismo gastronómico, como medio para promover la red de 
restauración de la Isla.  

Barceló destacó la consolidación del proyecto de estaciones náuticas así como el "gran 
esfuerzo" realizado por los empresarios de los distintos sectores relacionados en la estrategia 
de captación de clientes. Por otro lado reclamó el mismo trato promocional para las distintas 
actividades que se organizan en cada isla.  

FITUR. Matas, con Ana Ventura, el jueves en el 
expositor de ASHOME en FITUR  



La institución insular pondrá en marcha en abril un "call center" que proporcionará información 
telefónica en materia turística. El servicio funcionará durante todo el día y estará abierto a la 
participación del sector empresarial.  

Cifras  

En relación a las estadísticas sobre ocupación turística presentadas por el conseller de 
Turismo, Joan Flaquer, en la feria de Madrid, la presidenta del Consell recordó que las 
previsiones iniciales desfavorecían a Menorca pero, al final, la Isla "no ha quedado tan mal 
parada". En este sentido aseguró que "no hay que ser tan optimistas como para no trabajar en 
la consecución de mejoras, pero tampoco tienen que hacerse análisis comparativos de unos 
pocos datos entre islas".  

Joana Barceló se declaró "contenta" por el acuerdo suscrito por la Comunidad Autónoma con 
Exceltur para elaborar una "cuenta de resultados" de la actividad de cada zona turística, porque 
considera que, de este modo, "quedará claro cuál es la renta que llega y cómo se reparte". 
"Son cifras más importantes que un simple número de afluencia de turistas", añadió.  
 


